

LOS CABALLOS DE TROYA EN LA POLÍTICA LABORAL DEL RÉGIMEN

Primero fueron los Consejos de los Trabajadores que ni con el añadido de “productivos” funcionaron, luego las milicias obreras (que en dos intentos tampoco lograron nada) y después el Comité Local de Abastecimiento y Producción (CLAP) cuya ineficiencia y corrupción son continuamente denunciados por los ciudadanos ¿esa es la forma de incentivar la inversión? ¿se ha producido más? La verdad es que no logran ni distribuir la escasez.

Así como en la época de *quien no debe ser nombrado* la mira estaba puesta en las carnicerías, estas últimas semanas el blanco de ataque lo constituyen las panaderías. Las explicaciones técnicas ya fueron dadas (no voy a referirme a eso) pero en el fondo nada importa pues de lo que se trata es de recrear otra batalla ficticia, otro capítulo más en la fulana *Guerra económica*.

Círculos Bolivarianos, Consejos Comunales, Colectivos, Patriotas Cooperantes, Consejos de Trabajadores, Consejos Productivos de Trabajadores, Milicias Obreras, Comités Locales de Abastecimiento y Producción, llámelos como ustedes quieran pero en realidad no son más que intentos (en la mayoría de los casos fallidos) de organizaciones sociales que con mayor o menor dosis de anarquía, no han traído bienestar a los habitantes del país y que; en los casos que tocan a los centros de trabajo, simplemente son vistos como caballos de Troya en la política laboral del régimen.